
2020年8月13日 星期四
编辑：赵青 美编：宋笑娟 校对：彩华E02 报 要闻二七 时

本报讯 8月 6日，二七区召开
2020年创建全国文明城市工作点评
会。会上，部分牵头单位、镇办对近期
工作开展情况和下一步打算做了表态
发言。副区长董治会、张超分别就城
乡接合部综合整治、城市精细化管理
工作进行了安排部署。

最后，区委常委、宣传部长崔世英
对全区各单位全国文明城市创建工作
落实情况进行了点评，深入分析了工
作中存在的短板弱项。他提出，文明
城市创建是党团结带领人民创造更加
美好生活的伟大举措和生动实践，是
一项与党和国家事业发展密切相关的
重要任务，各单位要高度重视，把文明
城市创建工作牢牢抓在手中，坚持问
题导向，扎实推进整治工作，使文明城
市创建真正成为合民意、集民智、聚民
心的民心工程、德政工程。
记者 景静 通讯员 张雅青

二七区召开创建全国
文明城市工作点评会

区领导调研督导
区委全会精神落实情况

本报讯 为全面督导和掌握基层
党委贯彻区委十一届十次全会精神落
实情况，8月 6日，区委常委、组织部
长、社治委主任王升建带领区委组织
部、区委社治委、区“双改办”党建指导
组等负责人，到福华街街道就街道、社
区“两级”党组织实地督导调研。

在新圃西街 161 号院调研中，
王升建详细了解了该无主管楼院基
本概况和整治提升情况，询问了分包
楼院干部工作思路和开展情况，提出
各相关街道和分包楼院干部要细化工
作内容，加强工作督导考核，提升居民
生活的幸福感和获得感。

在调研指导“党员政治生活馆”综
合提升工作中，王升建听取了街道、社
区贯彻落实区委全会精神工作汇报
后，强调福华街街道要紧密结合区位
特点和“火车+铁路”文化这个优势，
建设基层党建优、经济发展优、基层治
理优、民生服务优、作风纪律优等“五
优”街区。记者 景静

本报讯 8月 3日，二七区区长苏建设
带队学习考察荥阳市、高新区、金水区、郑
东新区城乡接合部综合改造工程，区委副
书记时博、副区长董治会陪同，区“双改
办”、区城乡接合部综合改造工程指挥部及
4个相关镇办、管委会等主要负责人参加。

苏建设一行先后来到荥阳市插闫村、
高新区郭村、金水区马渡村、郑东新区高铁
公园等示范点，实地察看了解了荥阳市插
闫村乡村道路建设、闲置院落改建、污水治

理、改厕等基础设施改造情况，高新区郭村
党群服务中心建设成果，金水区马渡村城
中村改造成果以及郑东新区高铁公园建设
情况，现场观看纪录片，听取相关负责人介
绍，并详细询问了解改造过程中涉及的村
落规划设计、土地流转、预留土地规划、公
园道路设施管养等工作。

考察中，苏建设表示，各区的城乡接合
部综合改造工作都取得了良好成果，值得
二七区学习，同时对参加学习的相关单位

提出了明确要求。一是各单位要虚心学习
各区先进经验做法，结合自身实际情况积
极探索，呈现出更多的二七方案。二是在
改造过程中要注重加强基础设施和配套公
用设施建设，结合美丽乡村建设、产业项目
建设等工作，整体提升城乡接合部综合改
造水平。三是要坚持以群众满意为检验成
效的标准，切实满足群众需求，让城乡接合
部综合改造成果真正惠及于民、造福于
民。记者 景静

二七区学经验强实践

提升城乡接合部综合改造水平

本报讯 8月 3日，二七区人大常委会
主任许广佑现场督导 2020年新校建设情
况。许广佑一行先后到长江路中学、开发
路小学等 5个项目建设工地，认真察看新
校建设情况，现场督导解决项目建设中遇
到的困难和问题。

在听取区直有关部门及新校项目代建

单位、施工单位相关情况汇报后，许广佑提
出，一要紧盯关键节点，加快新校项目建设
进度。各新校项目要统筹推进建筑物、场
区和管网配套施工，确保秋季开学前顺利
交付。二要规范施工管理，保证新校项目
建设质量。各施工单位要进一步强化施工
作业人员安全意识、质量意识、环保意识，

代建方、监理方、施工方要各司其职、各负
其责，做到文明施工、绿色施工、安全施
工。三要强化督查考核，圆满完成全年新
校建设任务。区直有关部门要针对现场督
导发现的问题，狠抓工作落实，建立问题销
号机制，奖优罚劣，保障新校项目建设加快
推进。记者 景静 通讯员 左学彬 周祎

保证建设质量 加快建设进度

区人大督导2020年新校建设情况

本报讯 8月 6日，二七区召开重点项
目建设工作推进会，研究解决侯寨街道片
区推进过程中存在的困难和问题，对加快
推进项目建设进行安排。区自然资源和规
划局、区林业园林局、区规划服务中心等相
关单位负责人和涉及的相关企业项目负责
人参加会议。

会议开始前，区委书记陈红民带队实
地调研了侯寨街道八卦庙上闫垌安置区建
设情况，察看了样板间建设及周边地块规

划建设情况。
在随后召开的会议上，陈红民听取了

侯寨街道重点项目进展情况汇报，各项目
相关单位负责人就项目进展中存在的问
题和困难分别做了汇报，梳理了问题清
单，进一步明确了“卡在哪里、怎么解决、
谁来解决”。

就进一步抓好侯寨街道片区建设，
陈红民提出具体要求：一是把经济工作作
为区域发展生命线。要持续抓好项目建

设、土地开发整理、固定资产税收和区域内
重点工作。二是把提升执政能力和水平作
为长期坚持必修课。各单位要转变工作思
路，增强工作能力，争做分管领域的行家里
手，立志成为专家型人才，不断提高基层治
理能力和水平。三是把情怀担当作为二七
发展新使命。对区域发展要有危机意识和
责任担当，要富有情怀去工作，争先进、做
示范、创品牌，人人争做“三个二七”建设的
功臣。记者 景静 通讯员 黄冠兵

二七区召开重点项目建设推进会

把经济工作作为区域发展的生命线

万科水晶城项目位于二七区侯寨乡航
海西路以南、贾鲁河以东、南水北调运河以
西、四环以北围合区域。该片区充分结合

“一河一渠”即贾鲁河生态公园和南水北调
干渠优越生态肌理，致力于打造“山、水、
城、林”四位一体的生态宜居区。项目总投
资约200亿元，2020年拟投资27亿元，主要
用于安置房建设、商品住宅、开发地块土地
收储及市政道路建设工作，目前已完成投
资约7.2亿元。

重点项目：万科水晶城
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本报讯 作为目前国内最大的全民互
联网公益活动，腾讯“99公益日”将于 9月
7日~9日在二七区举行。

8月12日，二七区召开 2020年度“慈
善日”暨“99公益日”动员培训会，全面动
员安排今年“慈善日”暨“99公益日”活动，
进一步倡导“以人为本、共享共建”的互助
精神，推动“温暖二七”建设向纵深开展。
河南省慈善总会副会长盛国民，郑州慈善
总会副会长王万民，区领导时博、崔世英，各

有关单位、社会组织负责人参加会议。
会上，与会人员观看了二七区“99公

益日”宣传动画，淮河路街道等单位做了
表态发言。省慈善总会对二七区近几年
的公益慈善事业发展和“温暖二七”建设
成果给予了充分肯定和褒奖。

就如何做好此次活动，区委副书记
时博提出：一是进一步增强辖区群众慈善
意识，让慈善理念深入人心，让慈善事业扎
根群众，努力形成“人人关心慈善、人人参

与慈善、人人支持慈善”的新风尚。二是实
实在在把“99公益日”的好事办好，要结合
线上公益模式的推广，汇聚社会各界力
量，让城市更温暖、群众更文明。三是要
以高度的社会责任感统筹组织好此次活
动。各单位要广泛宣传，全面动员，在全
区营造温暖的浓厚氛围。

据悉，从8月12日起，区慈善总会将牵
头组织各单位陆续展开“99公益日”的相关
培训和丰富多彩的宣传活动。记者 景静

二七区召开2020年度“慈善日”暨“99公益日”动员培训会

让慈善理念深入人心，让慈善事业扎根群众
召开专项行动推进会
切实服务民营经济发展

本报讯 8月 3日，二七区召开民
营经济“两个健康”提升行动暨“一联
三帮”保企稳业专项行动推进会。区
委常委、统战部长唐莉军出席并讲话，
区直相关单位负责人和乡（镇）、街道
有关同志参加。

会上，区工商联、区工信局、马寨
产业集聚区和淮河路街道分别做了发
言，并随会下发了市里相关文件的征
求意见稿。

最后，唐莉军针对“两个行动”的
现实意义、工作重点及措施方向等方
面进行了强调，并提出了具体要求。
各单位要牢固树立全局观念，积极履
职尽责，坚定信心，切实推动该项工
作的高质量发展。立足自身实际，要
紧紧围绕工作要求，因地制宜，切实
服务民营经济发展。践行初心使
命，要紧扣民企服务，以解决企业运
行中遇到的各类问题为工作重心，确
保取得真正成效。记者 景静


